

GROUPE SFCMC
SOCIETE FERMIERE DU CASINO MUNICIPAL DE CANNES
2 casinos, 3 hôtels dont 2 avec plage, 2 restaurants de prestige

Le Conseil d'Administration, réuni le 22 juin 2016, a arrêté les comptes semestriels du Groupe qui se présentent ainsi :

<i>En millions d'euros</i>	1 ^{er} semestre 2014/2015	1 ^{er} semestre 2015/2016	Ecart en M€	Ecart en %
Chiffre d'affaires (1)	41,6	39,5	-2,0	-4,9%
Chiffre d'affaires net de prélèvement	32,2	31,7	-0,5	-1,6%
Excédent brut d'exploitation	-1,2	-3,2	-1,9	+155,3%
Résultat opérationnel	-5,5	-7,5	-2,0	+35,5%
Résultat net part du Groupe	-3,4	-4,7	-1,4	+39,8%
Marge brute d'autofinancement	-1,6	-3,9	-2,2	+136,2%

(1) Le chiffre d'affaires représente les recettes avant les prélèvements de l'Etat et de la Commune sur les recettes des jeux qui, sur la base du taux moyen annuel, sont déduits pour la détermination du chiffre d'affaires net.

ACTIVITE

Le chiffre d'affaires du Groupe au 30 avril 2016 s'établit à 39,5 millions d'euros, contre 41,6 millions d'euros pour l'exercice précédent.

Le chiffre d'affaires hébergement progresse de 11,3% par rapport au premier semestre 2015 avec un taux d'occupation en évolution de 6 points (55,7% contre 49,8% au premier semestre 2015) et des recettes moyennes par chambre quasi stables (210,7€ contre 211,2€ au premier semestre 2015).

Les tendances baissières de l'activité machines à sous se sont amplifiées avec une diminution du produit brut de 10,3%. Sur les jeux de table, le premier semestre a été défavorable sur le casino les Princes (-2 millions de produit brut par rapport à N-1) et seul le produit brut de la roulette anglaise électronique enregistre une évolution favorable.

RESULTATS

L'excédent brut d'exploitation est de -3,2 millions d'euros contre -1,2 millions d'euros l'exercice précédent. L'impact sur le premier semestre de la nouvelle société exploitant le futur hôtel à Saint Barthélemy, en phase actuellement de rénovation, est de -0,9 million d'euros.

Le résultat net part du Groupe s'élève à -4,7 millions d'euros contre -3,4 millions d'euros au 1^{er} semestre 2015.

ENDETTEMENT

La Trésorerie nette du Groupe SFCMC au 30 avril 2016 s'élève à -2,6 millions d'euros contre +8,2 millions d'euros au 31 octobre 2015. Cette diminution de la trésorerie nette de 10,8 millions d'euros est essentiellement liée à la forte saisonnalité de l'activité couplée aux investissements réalisés sur le semestre.

Le Groupe prévoit de faire face à ses engagements financiers compte tenu des résultats attendus en fin d'année.

PERSPECTIVES

Le Groupe a engagé sur le premier semestre d'importants travaux de rénovation et de modernisation dans les deux hôtels Cannois et a renouvelé une part importante de son parc machines à sous sur le casino Les Princes.

Les perspectives du second semestre sont toujours dépendantes d'une saison estivale favorable qu'il est difficile d'anticiper et sont étroitement liées à un contexte économique incertain.